



El presidente de Banco Santander, Emilio Botín, entrega un diploma a un estudiante ayer en Salamanca. / D.A. (ICAL)

Botín ve en las becas de movilidad una gran «inversión de futuro»

Y.R.T. (ICAL) / SALAMANCA

El presidente del Banco Santander, Emilio Botín, aseguró ayer en Salamanca que las becas de movilidad internacional, impulsadas por la entidad financiera y la Universidad de Salamanca, han sido y siguen siendo «una puerta abierta hacia el futuro» para cientos de jóvenes. Siguiendo este argumento, añadió que son «una magnífica inversión de futuro» y un «vehículo muy po-

tente» para construir el futuro de una Universidad «más internacionalizada y competitiva», capaz de atraer talento de todo el mundo.

Botín, que participó en el acto de entrega de 167 de estas becas a alumnos de Iberoamérica y Europa, destacó además el «impacto» que a su juicio tienen estas ayudas que ya van por la XIII edición, tanto en los propios beneficiarios, como en ambas insti-

tuciones que colaboran para su impulso.

Por su parte, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández, que presidió el acto de entrega de estas becas, al que asistieron, además de Emilio Botín, el consejero de Educación de la Junta, Juan José Mateos, recordó que estas ayudas cumplen ya 13 años y en este tiempo han disfrutado de las mismas más de 1.000 alumnos.